

## Komputer game terbaik - Tips untuk merakit atau membeli komputer

Berbeda dengan komputer kantor biasa yang mungkin hanya digunakan untuk pengolahan tugas sehari-hari dan browsing web, game komputer adalah beragam jenis sama sekali, menyembunyikan teknologi kehilangan darah dalam kasus kadang-kadang sederhana. Dengan begitu baru video game yang keluar di pasar setiap bulan atau Jadi, memastikan bahwa PC Anda mampu berpartisipasi dalam permainan seperti tergantung di sekitar perangkat keras yang Anda awalnya membeli atau membeli dan menyiapkan kemudian.

Kecuali Anda tahu apa bagian untuk mencari, Anda mungkin berakhir menjadi sayangnya kecewa ketika mencoba untuk menggunakan permainan dan menemukan bahwa ini tidak dapat diputar atau grafis terlalu mengecewakan untuk membuat pertemuan game menyenangkan. Komputer game terbaik memerlukan lebih dari hanya standar perangkat keras. Mempertimbangkan mendapatkan satu, pastikan bahwa Anda akan dipersenjatai dengan informasi yang tepat dan tahu persis di mana untuk memotong tepi jika Anda mencoba untuk menghemat pembelian.



*Drawing 1: sparepart komputer*

Kartu video pada dasarnya adalah komponen yang paling penting dari video game PC seperti offloads pengolahan grafis Info dan memungkinkan pembuatan lingkungan 3D untuk memastikan pengalaman gaming yang berkualitas. Kartu video banyak diiklankan karena game hardware mulai dengan 512 MB ruang memori grafis, namun dianjurkan bahwa Anda mendapatkan dalam setidaknya memori 1 GB layak digabungkan dengan jam waktu jam dan memori cepat utama untuk memastikan bahwa Anda mendapatkan bingkai-TARIF halus bahkan di layar yang lebih besar dengan resolusi yang lebih tinggi. Serta kartu video, [tips belajar komputer](#) game komputer terbaik umumnya memiliki setidaknya dual prosesor kunci, 4 GB DDR 3 memori, dan kapasitas besar, tinggi kecepatan hard drive. Meskipun kebanyakan dual core CPU yang jam pada pembayaran angsuran pada Anda 66 Ghz banyak untuk kebanyakan permainan, mendapatkan prosesor quad core dari Intel atau bahkan 6-core prosesor berasal dari AMD sangat dianjurkan. Meskipun beberapa orang ingin memotong sisi pada hard drive hanya untuk mendapatkan spesifikasi lebih besar pada peralatan lainnya, terbaik untuk mendapatkan setidaknya 512 GB ruang hard drive dari awal.

- *cara mempercepat komputer*

<http://revistamutatismutandis.com/index.php/mutatismutandis/article/viewFile/40/4040>

Lain hardware yang Anda mungkin perlu dipertimbangkan ketika mendapatkan terbaik game komputer adalah untuk memastikan kemampuan perluasan PC dan masa depan-bukti bahwa untuk ekspansi masa depan. 700 watt power supply dianjurkan lebih dari 500 standar w yang sering terlihat pada bisnis komputer. Kecepatan tinggi UNIVERSAL SERIAL BUS 3.0 Port memungkinkan Anda untuk menghubungkan sejumlah game Pengaya seperti balapan roda dan penerbangan tongkat. Keyboard video game adalah item yang Anda mungkin ingin mempertimbangkan karena akan memungkinkan Anda untuk pra-program fungsi tertentu dan juga umumnya tersedia dalam faktor bentuk yang lebih cocok untuk sesi diperpanjang game. Yang terbaik game komputer biasanya terbaik itu dengan besar widescreen LCD atau Led layar yang memungkinkan Anda untuk sepenuhnya menghargai permainan. Upgrade ini dari mendapatkan-pergi dan pasangan ini dengan kualitas angsuran pembayaran Anda 1 atau 5. Anda mengelilingi speaker tergantung pada skala kamar Anda.